

# ホームページをリニューアルしました!



県内の小・中・高等学校等や各市町村においてキャリア教育充実のため活動しております5名のキャリア教育コーディネーターが、この程ホームページを新しくしました。

「活用いただけるHP」を目指して内容を充実させましたので、是非新しいホームページをご覧ください。

## ホームページURL

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/ssc058/htdocs/>

## QRコード



## キャリア教育に役立つ情報が満載! 主なものを2つご紹介します

### 活動日誌

～コーディネーターが活動報告とともに、学校の今を伝えます～

2020/09/16

川南町国光原中学校で、キャリア教育プログラムの支援活動を行いました

| by 管理者

今日は、コーディネーターの福島がサポーターとして関わっている児湯郡川南町の国光原中学校で、1年生の調べ学習の中のプログラム「共創的コミュニケーション 体験して使ってみよう」が実施されました。

12月の発表までに、地域の方と関わり進めていくことを計画されている中、地域の方から様々な角度で深くヒアリングするスキルを身につけることを目指しています。

まずは2人でペアになり、「否定」「肯定」のワークを実施しました。一人が「～しよう」と声をかけ、もう一人が「やだ」「いいね」を返し続けます。「やだ」と言われ続けた時、言い続ける時の気持ち、そして「いいね」と言われ続けた時、言い続けた時の気持ちに目を向け、覚えておいてもらいました。



## 動画コンテンツ

～各教科等で活用できる動画コンテンツを作成しました～

コロナ禍で、対面での活動やグループ活動が困難になった昨今、キャリア教育に関する諸活動も制限を余儀なくされています。

そこで、今後のキャリア教育の充実に役立てられるようにと、動画コンテンツを作成しました。学校の実態に応じて、様々な教育活動に活用できます。是非ご活用ください！

## おすすめのコンテンツをご紹介します

### 《おしえて よのなか先生》



【水永さん(宮崎県キャリア教育支援センター)】

水永さんは、都農町出身で、旭化成で主に人財育成の仕事をし、定年退職後に学校と企業・地域の橋渡しのお仕事を始めました。働くことの価値や幸せとは何か、といった生き方について考えられる内容です。



【田口さん(果物農家)】

田口さんは年間を通じて様々な果物を育てている果物農家です。農家の実家を継ぐのが嫌で、最初は大工のお仕事をされていたという田口さん。やりたいことの探し方、向き合い方について学ぶことのできる内容です。



【遠田さん(キュウリ農家)】

遠田さんはキュウリ農家をされる前、様々なお仕事をされていました。台風被害など大変なこともあったそうですが、それでも農業が好きだという遠田さんの仕事への想いや、困難への立ち向かい方について学ぶことのできる内容です。



【中西さん(ひむか本サバ生産者)】

中西さんはひむか本サバという宮崎ブランドのサバを養殖しています。働く中で自分の考えが芽生え、自分が思う商売でチャレンジを始めたそうです。働く中で夢や、やりがいを見出したいという過程について学ぶことのできる内容です。

### 《新型コロナから考える私たちの未来》



【白鳥さん(これからの学びと学校の役割)】

白鳥さんは東京在住の大学生。東京生まれ、東京育ちでしたが、高校生の時に鹿児島島の長島町に移住し、農業や漁業をはじめ、様々な地域の活動に参加しました。移住したことで起こった変化や、人が成長するため環境について考えられる内容です。



【鈴木さん(これからの働き方と社会参画)】

鈴木さんは看護師として働きながら、議員としても活動されています。自身のキャリアや社会に対して、どのような事を大事にして向き合ってきたのか。仕事や働き方はこれから10年でのどのように変化していくのかについて考えられる内容です。



これらの動画を活用した授業展開例(指導案)、ワークシートも順次掲載していく予定です。

ご質問・ご相談等ございましたら、キャリア教育支援センターにご連絡ください。

TEL(0985)24-3156  
FAX(0985)24-3578